



El virus propagado en Skype ha superado las 750,000 víctimas

Masterhacks - El virus que se propaga a través de Skype ha superado hasta el momento las 750 mil víctimas, de las cuales el 67% aproximadamente son de América Latina, según informa la empresa de seguridad informática Eset.

El virus se propaga de una manera bastante familiar, como se hacía en Messenger, aparecen mensajes que dicen «¿son estas realmente tus fotografías?» o «Jaja, esa foto extraña de tu perfil» y estos están acompañados por un enlace que dirige a una descarga directa del virus.

Al ejecutarse el virus en la computadora infectada, comienza a mandar los mismos mensajes junto con el enlace.

En una hora se registró el mayor número de clics al enlace, llegando a los 500,000 clics. La mayoría provenientes de América Latina.

Las empresas de seguridad informática sugieren a los usuarios no abrir enlaces que sean sospechosos o que no sepan a donde dirigen exactamente, ya que esto podría representar un peligro para la privacidad de cada usuario.